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臺南市學甲區學甲國民小學一○三學年度 

環境教育會議紀錄 

一、時間：103 年 09 月 17 日下午 1時 30分 

二、地點：校長室 

三、主席：林炳宏校長          記錄：孫巧綺 

五、主席報告： 

因應環境教育議題校園推展,師生的落實及規劃, 特於今日召開環境教育會

議. 

六、討論及報告： 

    討論: 針對校內環境教育推動有功人員敍獎方式? 

       學務學務學務學務主任主任主任主任： 

1、依照台南市教師敍獎方式辦理, 並請校長簽呈. 

2、初期獎勵規劃: (1) 每位教師葉片數設定為 2~6 片.(2)完成期限: 9~12 

   月. (3) 每位教師至少 2片, 超過 6片者提報獎勵.(4)將全校教師 

    所得葉片數做統計, 達全校排名前 1/3 者提報. (4) 獎勵制度 

    以循序漸進,符合現況為目標. 

  討論: 環境教育推動教案提報如何能生長較多葉子?  

 校長校長校長校長:  

1. 環境教育的提報內容須在教學內容上多做著墨,才能獲得較多葉子數. 

2. 環境教育的實施應該搭配主題式教學 

3. 教師在環境教育的提報成績是累積的. 

4. 教師對環境教育的推動成果也是個人的一種肯定 

    教師教師教師教師:  

1. 教案應與教學目標相符合 

2. 應把教學活動時間拉長, 最好在 1~2 個月 

3. 應在教學心得與學習者心得上多做敍述. 
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討論: 校外教學對學生算不算是環境教育? 能計入時數嗎? 

    學務主任學務主任學務主任學務主任:  

1. 參訪地點有人員實施環境教學即可 

2. 沒參加校外教學的學生教師應在教學課程中適時融入. 

討論: 相關環境教育的課程是否已有規劃? 

          學務主任學務主任學務主任學務主任:  

1. 相關工作目前已著手進行,日後會將議程.進行方式,工作分配等細

節公告 

2. 相關工作於日後晨會及朝會向師生宣導. 

 七、臨時動議：無 

八、散會                            時間 15:05 

擬呈核後存參 


